

...aus dem Jahr 2007



Erfolgreicher Start

Erfolg für den Styrumer TV beim Benefizturnier zu Gunsten krebskranker Kinder. Beim Intercity Cup in Oberhausen erreichte das erste Discofox Turnierpaar des Styrumer TV auf Anhieb den 3. Platz in der Senioren Klasse Aktiv 40+. Dies war die Feuertaufe von Jutta und Rainer Zaretske vor ihrem ersten Ranglistenturnier im Januar 2008.

Claudia van der Sand



Herbstferienfreizeit 2007

26 Kindern des Styrumer Turnvereins, 23 Kinder des Tus-Unterilp und 12 Betreuer verbrachten eine gemeinsame Woche im Ferienzentrum Schloss Dankern im Emsland.

Im Laufe der Woche wurden viele Aktivitäten durchgeführt, wie z.B.: Sanddünen-Springen, Kistenklettern, Schwimmen, Kino, Wasserski, Geländememory, Disco, Fahrradtour zu einem Baggerpark, wo wir mit Quads durch das Gelände fahren konnten. Der Abschlussabend unter dem Motto "Harry Potter" endete mit einem großen Lagerfeuer, an dem die Kinder sich selbst Brotscheiben und Würstchen braten konnten.

[mehr Bilder](#)

Klaus Dieter Fitzner
Abteilungsleiter Turnen



"Radtour zur Open Area"

Die Sommerferien sind vorbei und schon geht es mit einer neuen Aktivität weiter. Am Samstag, den 18. August 2007, um 10.00 Uhr starteten 50 Kinder und Eltern zu einer gemeinsamen Fahrradtour zur Open Area nach Oberhausen in den Kaisergarten.

Obwohl es in den letzten Tagen immer wieder kräftig regnete, schien am Samstag extra für uns die Sonne.

Nach ca. 15 km radeln kamen wir mit zwei Unterbrechungen (Reifenpannen) im Kaisergarten an. Dort waren bereits Tische, Bänke, Pavillon und Grill aufgebaut und wir stärkten uns an Wassermelonen, Salaten, Fladenbrot, Würstchen und Grillfleisch.

Die Kinder und natürlich auch die Erwachsenen konnten sich dort aktiv betätigen und die Kalorien wieder abtrainieren.

Im Angebot hatten wir Klettern am Kletterturm, Inlinerhockey, Beachvolleyball, Fußball oder Inliner fahren auf den Rampen oder drum herum.

Gegen 15.00 begannen wir gemeinsam mit dem Aufräumen und Abbauen. Anschließend machten wir uns auf den Rückweg nach Styrum. Obwohl sich der Himmel inzwischen etwas verdunkelte, kamen wir alle trocken wieder nach Hause.

[mehr Bilder](#)

Klaus Dieter Fitzner
Abteilungsleiter Turnen

Aufstieg 2007

Kleine Tore, große Männer, das ist der Trend der Zeit.
Handball ist der Sport für Kenner, jederzeit zum Wurf bereit.
denn irgendwann fängt es an,
und auf einmal läuft das Spiel.
Freier Fall und der Ball landet unhaltbar im Ziel.

Dann wird es allen klar:
So werden Wunder wahr,
komm wir holen uns den Welpokal (Aufstiegsplatz).
Wenn nicht jetzt, wann dann?
Wenn nicht hier, sag mir wo und wann?
Wenn nicht wir, wer sonst?
Es wird Zeit.
Komm wir nehmen das Glück in die Hand !!!!!

Das ist dieses Jahr nicht nur der Song der Deutschen Nationalmannschaft, sondern auch unserer 2. Herren.



Am Aufstieg von der 1. Kreisklasse zur Kreisliga sind beteiligt:

stehend von links: Viktor Stein, Philipp Stein, Jens Berk, Martin Christ, Farrid Khallouki, Jan Berk, Jens Rimkus

kniend von links: Lars Deckers, Michael Piwetz, Jens Deckers, Markus Burczyk, Friedhelm Körner (Trainer)

sitzend von links: Stephan Tintrop, Jakob Burczyk

es fehlen: Oliver Diebel, Marcus Ditzer, Pascal Fischer

[mehr Infos](#)

Friedhelm Körner



"Floßfahrt der Turnerjugend"

Am 16. Juni war es wieder soweit: "Voll die Ruhr" stand auf dem Programm, bei dem wir den Styruer Turnverein mit einem selbst gebauten Floß vertreten.

Das diesjährige Motto lautete: "Zirkus auf der Ruhr".

Leider war das Wetter nicht so schön wie im letzten Jahr, es gab einen Mix aus Regen und Sonne.

Wir waren schon früh am Startplatz, denn letzte Arbeiten am Floß und Maske anlegen war angesagt. Clowns, Akrobaten, Ballerina, Kraftmenschen, Tiere alles war auf unserm Floß vertreten.

Nachdem die Flöße von der Jury bewertet waren, hieß es "Leinen los" und die Fahrt konnte beginnen. Nach ca. zwei Stunden Fahrt, mit zahlreichen Wasserschlächten, kamen wir am Wasserbahnhof an. Dort fand dann auch die Siegerehrung der Flöße statt, die durch die Oberbürgermeisterin, Frau Mühlenfeld, vorgenommen wurde.

Wir waren sehr stolz auf unsere Platzierung, denn wir erreichten den 6. Platz von 17 teilnehmenden Mannschaften und verbesserten uns gegenüber dem Vorjahr um 2 Plätze.

[mehr Bilder](#)

Klaus Dieter Fitzner



Styrumer TV am 10.Juni 2007 beim Schlossfest

Beim diesjährigen Styrumer Stadteilstfest rund um Schloss Styrum war unser Verein wieder vertreten.

Beim großen Bühnenprogramm stellten wir dem zahlreich erschienenen Publikum wie im letzten Jahr unsere temporeiche Trampolinshow mit anschließender großer Abschlusspyramide vor.

Premiere hatte unsere Einradgruppe. Wir hatten eine kleine Darbietung mit dem Einrad einstudiert, die wir das erste Mal öffentlich vorführten.

Dem Publikum hat es gefallen, denn mit Applaus und mit persönlichem Lob bei mir wurde nicht geizt.

Unsere Vereinsjugend war, wie schon im letzten Jahr, wieder mit einem eigenen Stand vertreten, den wir jedoch um eine weitere Attraktion erweiterten.

Diesmal konnten die Besucher die Dosen nicht nur mit Bällen abräumen, sondern auch mit einer Armbrust abschießen.

Der Stand war gut besucht und wurde den Tag über von Kindern und Jugendlichen aus unserem Verein betreut.

Neben dem Wurfstand hatten wir noch einen Infostand errichtet, wo wir Flyer verteilten und auf unsere Kurse in der neuen Gymnastikhalle hinwiesen.

Es war für meine Helfer und mich ein sehr langer, anstrengender aber auch erfolgreicher Tag, bei dem wir unseren Verein gut repräsentierten.

[mehr Bilder](#)

Klaus Dieter Fitzner